
COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Visite cantonale – Canton du Pouzin

21 décembre 2018

Visite de l'association Le Terreau – Cruas

L'association le Terreau, créée en 2006, intervient sur un territoire allant de Bourg-Saint-Andéol à Privas en passant par le Teil et Montélimar.

Son objectif est d'**accompagner des personnes en difficultés par la mise en œuvre d'actions à vocation solidaire et environnementale** telles que le Jardin de Cocagne et la mise en place d'actions de sensibilisation dans le domaine du développement durable. **Le but : concilier insertion sociale et action environnementale. Une action en accord avec le programme « l'Ardèche en transition » soutenu par le Département.**

Le jardin de Cocagne mobilise une dizaine de bénévoles et emploie 34 personnes dont 24 sont des ouvriers maraîchers en parcours d'insertion travaillant à temps partiel pour une durée maximum de 2 ans.

L'exploitation produit des légumes de variétés courantes et anciennes en agriculture biologique certifiée. Les légumes sont cultivés en respectant le rythme des saisons et récoltés à la main à maturité pour préserver leur qualité nutritionnelle. Ils sont ensuite distribués sous forme de paniers sur un territoire de proximité.

Le Jardin propose à ses **320 adhérents** une formule d'abonnement à un panier de produits biologiques hebdomadaire.

En cumulant le nombre de salariés en insertion ayant intégré la structure, ce sont **près d'une centaine de salariés en insertion qui ont été accompagnés dont 15 femmes.**

Le Département accompagne l'association à hauteur de 76 380€.

Visite de la MECS (maison d'enfants à caractère social) le Phare

La maison d'accueil Le Phare est une association qui accueille et accompagne des enfants, adolescents et jeunes majeurs sur le territoire du sud-Ardèche, dans un cadre contractuel ou sur décision du juge pour enfants. Elles se déroulent en lien avec l'aide sociale à l'enfance du Département et la protection judiciaire de la jeunesse.

L'Ardèche compte deux maisons d'enfants à caractère social (MECS) : le Phare et la maison pour vivre à Tournon-sur-Rhône.

Contact : Sandrine Barberino / Isabelle Seren / Corine Fontanarava / 04 75 66 71 46 – com@ardeche.fr



L'association se compose de 6 services : un internat, 2 services pour grands mineurs et jeunes majeurs, 1 service d'accompagnement progressif en milieu familial (SAPMF), 1 accueil de jour, 1 service pour MNA (mineurs non accompagnés) et 2 lieux de visites médiatisées.

Le Phare en chiffres :

48 places d'internat pour les enfants de 6 à 18 ans (accueil possible des enfants de moins de 6 ans pour les fratries)

28 places de service d'accompagnement à la vie sociale pour les adolescents de 16 à 21 ans

28 places de service d'accompagnement progressif en milieu familial pour les enfants de 0 à 18 ans

9 places en service d'accueil de jour pour les enfants de 13 à 18 ans

Gestion de 35 situations relevant des Points Rencontre parents–enfants dans le cadre de visites médiatisées ordonnées par le juge des enfants.

Contact : Sandrine Barberino / Isabelle Seren / Corine Fontanarava / 04 75 66 71 46 – com@ardeche.fr



www.ardeche.fr

Hôtel du Département - Quartier La Chaumette
BP 737 - 07007 Privas cedex - tél : 04 75 66 77 07
fax : 04 75 66 77 77 - contact@ardeche.fr